

Acusan a agentes de complicidad con un sicario

# Retiene Carrizalillo a policías federales

**Siguen en Acapulco los homicidios pese a despliegue de seguridad**

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Habitantes de Carrizalillo, del municipio de Zumpango de Neri, retuvieron a cinco elementos de la Policía Federal (PF) a los que acusaron de acompañar a un presunto sicario para detener al comisariado de Bienes Comunales, Ricardo López García.

La Comisión Nacional de Seguridad confirmó la retención de los 5 elementos -y no 8 como se había mencionado-, los cuales pertenecen a la División de Fuerzas Federales.

Indicó que se encontraban en buen estado físico, sin golpes o lesiones y hasta el cierre de esta edición continuaban bajo custodia de los pobladores.

Según los pobladores, al mediodía del miércoles arribaron las patrullas 15121 y 15192 en donde iban los agentes con Modesto Peña Celso, originario de esta comunidad e identifica-

do por la gente como sicario al servicio del grupo delictivo de "Guerreros Unidos".

La versión de los habitantes es de que los policías federales y el presunto sicario pretendían detener al presidente de Bienes Comunales y al resto de integrantes de la mesa ejidal.

Sin embargo, se opusieron a su detención y fueron perseguidos por los federales hasta el poblado, donde los habitantes se organizaron para impedir la detención de sus autoridades.

Lo que molestó a la gente es de que los agentes lanzaron tres disparos al aire y fue cuando se fueron contra ellos para retenerlos.

La gente también mantenía en su poder las dos patrullas y dos rifles, uno calibre 22 y una Barret.

Por la tarde, arribaron a la comunidad elementos del Ejército y Policías Federales para tratar de negociar la liberación de los agentes.

Sin embargo, autoridades del pueblo exigieron la presencia de un Agente del Ministerio

Público Federal para entregar al presunto sicario y a los agentes federales, a quienes exigieron que se les investigue, además de pedir la presencia de la Marina.

## EJECUTAN A 4 EN ACAPULCO

A menos de 24 horas de que se anunciara la nueva estrategia de seguridad para Guerrero, en Acapulco fueron asesinadas 4 personas en distintos hechos.

Ayer por la mañana, en las inmediaciones de la **carretera** federal Acapulco-México a la altura de la Colonia La Cima, fue encontrado un sujeto amarrado de manos y muerto a golpes, a unos 500 metros de un retén del Ejército.

En tanto, la noche del martes, en la Colonia Bella Vista fue baleada una persona que viajaba en un taxi.

En esa misma zona fue hallado otro hombre ejecutado, identificado como empleado de correos.

En la zona suburbana otro hombre fue ejecutado en la Colonia Los Manantiales, cerca del poblado La Sabana.





**RODEADOS.** Cinco agentes federales fueron rodeados por los pobladores de Carrizalillo, Guerrero, y despojados de sus patrullas y sus armas.



■ En Acapulco, fue encontrado el cuerpo de una persona junto a un basurero y a 500 metros de un retén militar.